



PRÉFÈTE DE LA GIRONDE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 13 septembre 2022

Incendie en cours en Gironde : point à 8h30

Les sapeurs-pompiers de la Gironde appuyés par des renforts des départements voisins et nationaux, interviennent depuis lundi 12 septembre après-midi sur un incendie dans le secteur de Saumos, dans le Médoc. Malgré les importants moyens terrestres et aériens engagés, les flammes ont parcouru 1 300 hectares pendant la nuit.

Plus de 340 pompiers du département et de la zone sont actuellement mobilisés, et seront progressivement rejoints dans la matinée par des renforts venus d'autres départements. 2 Canadairs, 1 Dash et 3 hélicoptères bombardiers d'eau sont engagés dès ce matin.

Le bourg de Saumos et des hameaux au sud de Sainte-Hélène (Les Tronquats, Bédillon, Le Beillon) ont été évacués, soit près de 540 personnes au total. Quelques dizaines d'entre elles ont été accueillies pour la nuit dans la commune de Le Porge. 4 maisons et divers bâtiments (cabanes, hangars, grange) ont été détruits.

La route départementale D5 et la piste cyclable RD821 sont fermées.

Le poste de commandement opérationnel est installé dans l'ancienne caserne des sapeurs-pompiers de la commune de Le Temple.

Le centre opérationnel départemental (COD) a été activé dès hier soir, afin de coordonner les opérations de secours.

Fabienne BUCCIO, préfète de la Gironde, demande à chacun de faire preuve de la plus grande vigilance dans le secteur. Elle salue la mobilisation extrêmement rapide des sapeurs-pompiers de Gironde et des autres départements, déjà éprouvés par les incendies de cet été.

**Point-presse à 10h00 avec Fabrice THIBIER, sous-préfet de Lesparre-Médoc,
au poste de commandement opérationnel (route du Porge, Le Temple)**